

## **Silaturahmi Dandim 0824/Jember Komsos dengan Manager Indomarko, Ajak Usahawan Berperan Kendalikan Inflasi**

**Siswandi - JEMBER.SELARASNEWS.COM**

Mar 29, 2023 - 20:31



JEMBER – Kunjungan silaturahmi Dandim 0824/Jember ke semua elemen masyarakat baik organisasi keagamaan, organisasi kemasyarakatan, instansi, lembaga dan usahawan, merupakan upaya konsolidasinya sebagai pejabat baru Dandim 0824/Jember sejak dilantik pada awal Pebruari 2023.



Pada jadwal kunjungan silaturahmiya hari Rabu 29/03/2023, dengan sasaran kantor PT Indomarko Prismatama Jember yang berada di Kelurahan Karangrejo Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Kapten Inf Sumaryono Pasilog Kodim dan Danramil 0824/11 Kapten Inf Abd Halik, disambut hangat oleh Branch manager PT Indomarko Prismatama Ridwan Sharony beserta staf managernya.



Setelah berbincang-bincang selama kurang lebih 30 menit, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso berpamitan karena ada jadwal kegiatan dinas selanjutnya, dan usai kegiatan tersebut Ridwan Sharony saat kami wawancara menyatakan bahwa pertemuannya dengan Dandim 0824/Jember merupakan silaturahmi biasa, perkenalan beliau sebagai pejabat baru.

Kami manajemen tentunya menyampaikan terima kasih atas kunjungan beliau, mestinya saya yang sowan kesana namun beliau pun berkenan kesini, sehingga kami sangat bangga sekali. Sekali lagi terima kasih atas kunjungan beliau. Ujar Ridwan Sharony.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam perjalanan kembali Ke Makodim 0824/Jember saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatannya ini merupakan silaturahmi biasa, kita melakukan komunikasi sosial dengan berbagai pihak termasuk usahawan di Kabupaten Jember, dalam upaya bersama mewujudkan jember yang kondusif.



Apalagi isu terbaru yaitu inflasi menjelang lebaran, hal ini perlu pembicaraan intensif dengan kalangan usahawan, untuk ikut berperan aktif dalam membantu mengendalikan inflasi, sehingga Kabupaten Jember terjaga dan terkendali. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi).